



社会福祉協議会・介護サービス事業《ゆうゆうハウス》からのお知らせ



第3回 =ゆうゆう納涼まつり=

猛暑の8月6日（日）恒例になりました「ゆうゆう納涼まつり」を行いました。

ゆうゆうハウス利用者及び家族のみなさんで36名、ボランティアと社協職員合わせ総勢80名の参加で盛大に行いました。

美作市大原地区の「宮坂流」銭太鼓の皆さん（7名）に銭太鼓と傘踊りでまつりを盛り上げていただき、金澤利男さんと尾関すみゑさんによる歌謡ショー、参加者全員により炭坑節・あわくら音頭などの踊り、利用者全員に当たるくじ引き、最後にみんなで“花火”で楽しみました。

当日は、社協とゆうゆうハウスに係わりのある方々やボランティアのみなさんのご協力により事故もなく賑やかに楽しくできましたこと厚くお礼申し上げます。ありがとうございました。



“2006夏のボランティア体験”

=社会福祉施設や地域のボランティアグループで体験してみませんか=

“きっかけ”は夏ボラから
あなたは何を感じ・何を見つけますか？

ボランティア活動に関心のある方々に、県内の社会福祉施設や地域のボランティアグループでの体験を通じて、社会福祉についての理解を深めると同時に、さまざまな出会いのなかから、新しい発見や「ともに生きていく」視点について考える機会を提供しております。

今年の受入は2施設1事業で実施しました。

中学生と高校生の応募で、「ゆうゆうハウス」通所者介助6名・子ども館遊びの指導で7名・車イス友の会グランドゴルフ交流会の補助3名のみなさんにお世話になりました。中学1年生10人は夏ボラ初めてで、大人の中に入り、緊張しながらのボランティア活動でしたが、明るく熱心に頑張ってくれました。この活動は必ず将来の自分力に繋がると思います。

学生のボランティアのみなさんありがとうございました

アクティビティー風船バレー



ボランティアによる食事介助

特別寄附

坂根出身
草刈 静男さん

ハーレー仲間で今年もキャンブ！

バイカーズミーティングによる収益金の一部を寄附していただきました。



から「バイクを通じて会える」4日間大勢のハーレー仲間（300名）で賑わったようです。

草刈さんありがとうございました

◇県北車いす友の会と村身障者協会グランドゴルフ交流会◇

まだまだ暑い8月25日（金）村民グランドにおいて、県内の車いす友の会と村身障者協会のグランドゴルフ交流会を村民グランドで行いました。

午前中は白熱したグランドゴルフの競技が展開され、午後は、「旬の里」での食事会。参加者の皆さ



んは久しぶりの交流で楽しい一日を過ごされたようです。ボランティアとの交流も楽しみにしておられ次回の交流会を約束し閉会しました。